

Comentario en el muro de facebook



Me interesa saber dónde puedo conseguir el número 33 de *BiCentenario*, el que habla de Mixcoac. Durante 16 años (1975-1990) viví en el edificio que está en el lado norte de la Plaza Gómez Farías, y tengo gran cariño por la zona. También quisiera saber si las instalaciones del exconvento, que son muy significativas para mí, pueden visitarse.

Gerardo Cruz Morán



Gracias por su interés. Si vive en la ciudad de México, puede adquirir ese ejemplar en la librería del Instituto Mora, en Plaza Valentín Gómez Farías, núm. 12. Le informo, además, que el Instituto Mora organiza visitas guiadas con leyendas, anécdotas e historias. Basta que llame al teléfono 55-5598-3777 para preguntar los días y los horarios en que tienen lugar.

Reloj de arena

21 de julio de 1822

Se celebra en la catedral de México la coronación de Agustín I y su esposa Ana María Huarte. Lorenzo de Zavala la describió como una “parodia ridícula”, en lo que todo fue “tan desairado, tan desaliñado, tan cómico, que parecía que en cada acto, en cada paso [...] se ponían los representantes a recordar su papel”.



22 de agosto de 1872

Se incendia el recinto legislativo de Palacio Nacional. Se adopta el Teatro Iturbide como nueva Cámara de Diputados, que así funciona hasta 1909.



i Vista noreste de la Plaza Valentín Gómez Farías, 15 de julio de 1982. Biblioteca Ernesto de la Torre Villar, Instituto Mora. | ii Solemne coronación de Iturbide en la Catedral de México día 21 de julio de 1822 (detalle), acuarela, ca. 1822, Museo Nacional de Historia, Secretaría de Cultura-INAH-MÉX. Reproducción autorizada por el INAH. | iii Cámara de Diputados, antiguo Teatro de Iturbide, ciudad de México, ca. 1872, inv. 825190. SINAFO-FN. Secretaría de Cultura-INAH-MÉX. Reproducción autorizada por el INAH.

Por amor a la historia



En un edificio del siglo XVIII, que fue casa de descanso para los padres agustinos provenientes de España en su travesía para Filipinas y que en el siglo XX fue el hotel Cortés, se inauguró hace poco el Museo Kaluz, que brinda al público una espléndida colección de pintura mexicana de los siglos XVIII a la fecha.

¿Sabías que...?



México es el principal productor de ónix. Este mineral se utiliza en la fabricación de artículos de joyería y decoración. Su nombre procede del griego y significa uña, garra, gancho.

1 de septiembre de 1922

El presidente Álvaro Obregón declara que su gobierno ha hecho todo lo compatible con la dignidad de un país soberano para lograr el reconocimiento diplomático de otros gobiernos y no puede ir más lejos. Washington, no obstante, no da muestras de querer modificar su postura de asegurar antes los derechos adquiridos por sus ciudadanos.



31 de julio de 1972

Mario Falcón, Miguel Castro Bustos y un grupo de normalistas toman por la fuerza la torre de Rectoría de la UNAM. Exigen el ingreso de los últimos a la institución.

